

# EKSPOS

## Dandim 0110/Abdya Paparkan Kesiapan Gelar TMMD ke-114

Heri Purwanto - ACEH.EKSPOS.CO.ID

Jul 22, 2022 - 20:00



Abdya- Komandan Kodim 0110/Abdya Letkol Inf Roqich Hariadi melaporkan konsen pembukaan badan jalan untuk kelancaran akses ekonomi rakyat di salah satu desa dalam wilayahnya, telah mulai dikerjakan.

Laporan itu disampaikan Dandim secara virtual kepada Kasdam IM Brigjen TNI

Hadi Basuki dalam rangka paparan kesiapan pelaksanaan kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-114 Kodim 0110/Abdya, di ruang data Makodim setempat, Desa Keude Paya Kecamatan Blangpidie, Jumat (22/7/2022).

Rapat virtual tersebut digelar Asisten Teritorial (Aster) Kasdam IM Kolonel Inf Deni Gunawan didampingi Kepala Penerangan Kodam Iskandar Muda (Kependam IM) Kolonel Arm Joko Setiyo K, M.Si.(Han).

Selain Kodim 0110/Abdya, rapat virtual tersebut juga diikuti oleh 2 pelaksana TMMD lainnya, masing-masing Kodim 0106/Aceh Tengah dan Kodim 0114/Aceh Jaya.



Dalam paparannya Dandim 0110/Abdya menyebutkan kegiatan TMMD ke-114 di wilayah Kabupaten Aceh Barat Daya (Abdya) digelar di Desa Kayee Aceh Kecamatan Lembah Sabil. Lokasi tersebut dipilih atas dasar bottom up dari masyarakat setempat yang menginginkan adanya akses jalan untuk peningkatan ekonomi.

Secara gamblang Dandim Abdya memaparkan TMMD ke-114 di wilayahnya yang akan dibuka mulai Selasa (26/7) hingga Rabu (24/8) mendatang itu menasar 2 target aspek fisik dan non fisik.

"Kesemua upaya ini kami lakukan guna membantu Pemerintah Daerah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat, sekaligus sebagai wadah mempererat Kemanunggalan TNI dengan Rakyat," terang Dandim.

Lanjut di penghujung rapat virtual tersebut Kasdam IM Brigjen TNI Hadi Basuki berpesan kepada masing-masing Dandim, salah satunya laksanakan kegiatan TMMD ke-114 dengan ikhlas dan niatan ibadah. Kasdam berharap output dari kegiatan TMMD ini bisa digunakan manfaatnya oleh masyarakat secara permanen dalam waktu yang lama. Oleh karena itu Kasdam meminta dalam

pelaksanaanya lakukan yang terbaik dan maksimalkan hasilnya untuk kepentingan rakyat.

"Tanpa mengabaikan faktor keamanan, laksanakan TMMD ke-114 dengan maksimal. InsyaAllah niat tulus kita untuk membantu kesulitan rakyat ini dibalas Tuhan YME," tutup Kasdam.

Pantauan, rapat virtual paparan kesiapan pelaksanaan TMMD ke-114 Kodim 0110/Abdya turut dihadiri sejumlah insan pers setempat dari media elektronik, cetak dan online.